



Calurosa acogida de los reyes en su visita a Miami

Agencia Atlas

A su llegada a la Universidad pública más grande de los EEUU se recibía a los reyes con el mismo entusiasmo que en todos los actos en los que han estado participando durante este viaje oficial. Esta vez Felipe VI inauguraba el curso académico de la Miami Dade College, tras recibir la Medalla presidencial de la institución universitaria de manos de Eduardo Padrón, el orgulloso rector. Después, los reyes, en la emblemática Torre de la Libertad, contemplaron una exposición de grabados sobre la vida y obra del almirante español Pedro Menéndez Avilés, fundador en 1565 de la ciudad de San Agustín, en el norte de Florida, la más antigua de este joven país. Para terminar el día que mejor que una proyección en el Teatro Olimpia. Más si cabe en apoyo del festival de cine español que inauguraron con la proyección de Cándida, dirigida por Guillermo Fesser. La visita de los reyes de España a EE.UU. empezó el martes en Washington, donde fueron recibidos en la Casa Blanca por el presidente, Barack Obama, y su esposa, Michelle. Tras su jornada de hoy en San Agustín, emprenderán regreso a casa.